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Giugno 2008 .AsSISI - BASTIA UMBRAE 
Il Puc si presenta come progetto colossale da 57mi1ioQi di ellro nell'area ex Montedison
 

Al via la rivoluzione urbanistica
 
.Riqualifica di un 'area di 13 ettari a Santa Maria degliAngeli
 

ASSISI - Il Puc presentato in veste 
ufficiale, con la benedizione del
l'assessore regionale alla Cultura 
Silvano Rometti. Si è parlato ieri 
mattina, in sala Partecipazione di 
palazzo Cesaroni, della riqualifica
zione dell'area cava ed ex fornace 
Fbm aSanta Maria degli Angeli. Il 
Programma Urbano Complesso 
(Puc in sigla) è da molti anni uno 
dei pilastri .dell'amministrazione 
assisana di centro destra; pensato 
dalla giunta Bartolini, il colossale 
progetto, che prevede la riqualifica
zione di 13 ettari che sono compre
si tra la strada statale 75 e la ex 
Montedison, sede del teatro LYri
ck, è stato aspramente criticato dal
le opposiZioni, ma temuto anche 
da una parte della maggioranza, 
tanto che proprio sul Puc scricchio· . 
lò la vecchia giunta. Ora, l'ammini
strazione Ricci, con la benedizione 
della Regione, è riuscita a portare 
atermine la fase burocratica - am
ministrativa; sono già in corso, ha 
infatti affermato nel suo intervento 
il sindaco Claudio'Ricci, ilavori di 
riqualificazione dell'area ex Ner
vi. Cominciano dunque "gli anni 
del Puc~, destinati a cambiare per 

L'opposizione alla manifestazione ex Deltafma
 

$fmpre l'assetto paesaggistico del facile che però non spaventa né gli 
la città serafica,dal centro storico amministratori né i tanti professio
alla basilica angelana che contiene nisti, architetti ma anche artisti di 
la Porziuncola. Un compito non fama, che hanno accettato di dare 

TI consiglio in via Giontella Valentina Mastrini èla più brava
 
BASTIA UMBRA - Consiglio co

munale e manifestazione promos

sa dal comitato per le scuole nell' .
 
area ex Deltafina. Il tutto si svolge
 
praticamente in concomitanza; se
 
la massima assise si riunirà alle ore
 
17, per iniziare a discutere effetti

vamente alle 17.30, l'evento pro

mosso dal gruppo popolare guida

to dal presidente, Sergio Zocchetti,
 
inizierà a popolare viale Giontella
 
dalle ore 18. Nove i punti all'ordi

ne del giorno della seduta convoca

ta dal presidente del consiglio co

munale, Massimo Ca1zetti; mentre
 
il rappresentate della Lista Civica, Consiglio Oggi la seduta
 
Rosella Aristei, porterà in discus

sione il parcheggio pubblico che si trova in via Salvo
 
D'Acquisto, il consigliere Luigino Ciotti interverrà
 
chiedendo chiarimenti sul permesso di costruire. E
 
proprio sul tema dell'urbanistica si svilupperà il setti

mo punto all'ordine del giorno, che prevede l'istituzio

ne della commissione comunale per la qualità architet

tonica e il paesaggio, comportando la modifica del
 
regolamento edilizio. Denso ~~ deQs. .
 

manifestazione del comitatò per le 
scuole ex Deltafina. Durante la ma· 

. nifestazione interverranno com· 
plessi musicali esclusivamente ba
stioli e verrà allestita una mostra 
fotografica aperta ai cittadini; il tut
to si protrarrà fino alle ore 23 circa. 
Ospite d'onore della serata sarà 
Marco Giontella, nipote di quel 
Frnncesco che cambiò la vita di 
tanti cittadini bastioli. L'invito a 
partecipare all'iniziativa promossa 
dal comitato è esteso al comitato· 
Mezzomiglio, alle associazioni di 
volontariato, di categoria, nonché 
alle rappresentanze politiche; ma 
come faranno iconsiglieri comuna

li a essere presenti in entrambi i casi? Sicuramente il 
consiglio comunale non potrà trattare i punti salienti 
all'ordine del giorno in trenta minuti, orario di differi
ta tra un appuntamento el'altro; quindi? Il rappresen
tante del Popolo delle Libertà, Massimo Mantovani, 
ha già assicurato che "l'opposizione si trasferirà in 
massa alla manifestazione di via Giontella"... 

I l!IIlI'~A1berta Gattucci 

Tutti i collaboratori presenti nel 2006 

Consulenze esterne
 
nel comune di Cannara
 

CANNARA Iv. a.) -Consulenze e incarico di consulenza e assisten
collaborazioni. za legali (15.757,14 euro), France-
Ecco tutti inomi del comune can· ' sca Rossetti eSandro Rosigno
narese all'indomani dell'operazio- li per una collaborazione .coordi
ne trasparenza. nata continuativa di recupero tri-
Gli incarichi di seguito riportati buti (15.600 + 7.800 euro), Ro· 
sono stati affidati a consulenti berto Tomassini per la redazio
esterni in riferi- -------- ne della variante 
mento esclusiva· Tutti parziale alle nor
mente all'anno ali itu:aricbime tecniche di at
2006; i dati sono &' tuazione dell'allo
disponibili secon- e le retribuzioni ra vigente Pdf in 
do quanto richie· voce per voce ordine alle aree al-
sto dal ministro luvionabili (6.100 
dell'Innovazione Renato Brunetta euro), infine Luca Utrio Lanfa
alle amministrazioni comunali. E Ioni per la collaborazione coordi
sono adisposizione sul web di tut- nata continuativa istruttoria prati
ti gli utenti e cittadini che settore Lavori Pubblici. 
Per quanto riguarda il territorio di Nei prossimi giorni proseguiremo 
Cannàra e comUne, ci si è avvalsi la pubblicazione dei dati degli al
dell'opera di Pietro Magrini per tri comuni. 

donali, e la costruzione di impor
tanti volumi edilizi abitativi ecom
merciali. In particolare, il Puc si 
articola intorno all'area ex fornace, 
destinata a spazi pubblici e resi
denziali; comprende un centro lu· 
dico, direzionale, pubblico e resi
denziale; interessa la riqualificazio
ne degli edifici ex Montedison, in 

. parte già recuperati; in un'opera
zione di archeologia industriale. 
Entusiasmo evoglia di unire arte e 
architettura, ricucendo frattanto la 
'frattura' tra il centro e la Porziun
cola; questo l'obiettivo dichiarato 
degli esperti chiamatiadire la loro 
sul piano. In primo luogo, l'archiIl progetto 

Il Puc tetto Paolo Luccioni, a cui si deve 
prevede il 'master plan', il coordinatore del 
piazze, parchi, progetto artistico Marco Tonelli, 

che annuncia anche la collocaziopercorsi 
ne di sculture ed altre opere d'arte 

e aree 
pedonali 

nelle piazze, e altri professiònisti 
commerciali di fama come Adolfo Natalini e 

(foto Belfiore) Alessandro Anselmi, presenti al 
palazzo del consiglio regionale. Se
condo il piano finanziario, il costo 

la loro impronta al piano, pur nel totale del Piano supera i 57 milioni 
.rispetto della spiritualità edelluo di, euro, con la previsione di dura
go delicatissimo. Il Puc comprén ta dei lavori di circa sei, sette anni. 
de un sistema viario (con uno svin- Valentina Antonelli 

Media eccellente per la studentessa dell'Alberghiero 

cmo e due ·numn soUopassaggi 
Anas), un sistema di.parcheggi, 
completo anche di arredo urbano 
quali piazze, parchi.e percorsi pe-

ASSISI (f.p.) ~. Sono' cori1ptessivtinentè~421 'SU' 
alunni delle classi prime, seconde equarte dell'Isti
tuto professionale di Stato per i servizi alberghieri 
e della ristorazione, e tra questi 104 hanno uno o 
più giudizi sospesi, mentre 85 non sono stati am
messi alla classe successiva. 10 studente più bravo 
dell'i&tituto è Luca Pinchi, del4E tecnico dei servi
zi della ristorazione, che ha una media dellO aven
do riportato un punteggio pieno in tutte le materie; 
la seconda posizione è invece appannaggio di Va
lentina Mastrini del4A tecnico dei servizi turistici, 
che ottiene una media di 9.8, seguita da Sara Pro
perzi del1B che ottiene una media del 9.3. Nell' 
esaminare i quadri non abbiamo preso in esame il 
terzo anno, visto che gli alunni svolgono un esame 
di qualifica, per poi scegliere se continuare con il 
biennio di specializzazione. Di segUito, gli studenti 
migliori di ogni classe presa in esame. . 
Classi Prime: Sezione A: Daniele Binario, 8~6; Mar
co Lupi, 7.2 . Sezione B: SaraProperzi, 9.3; Gabrie
le Figlioli, 8.4; Cappelletti Aurora, 8·· Sezione C: 
Luca Battistelli, 8.4; Alice Cecati, 8.3; Francesca . 
Perosino, 7.6 - Sezione D: Michele Mezzarosa, 9; 
Andrea Carfagna, 8; EÌisabetta Rosignoli, 8; Marta 
Ascani, 7.7 -, Seiione li:- Cristina Ascani, 8.9 

~1r·MattiaGuarioo, 7.6; Elia Lunghi, 7.6 
Se2ione G: Felisia Brozzetti, 8.4; Letizia Rosati, 
8.2; Pietro Rellini, 7.6 -Sezione H: Gioele Trabal

za, 9; Bangau Mirel Daniel, 8.6
 
Classi Seconde: Sezione A: Andrea Algeri, 8:2;.
 
Alessio Valeriani,8.2 - Sezione B: Andrea Cesari,
 
8.4; Sezione C: Riccardo Finocchi, 9; F'mocchi Mat
tia, 8.6 . Sezione D: Luca Fortunati, 8; Giulia 
Zatteiini, 7.9 -Sezione E: Giulia Sabatini, 8; Ales
sandre1ieschi, 7.3 -Sezione F: Maria Chiara Fioc
chetti, 8.3; Maria Chiara Migliorati, 8 -Sezione G: 
Andrea Apostolico, 8.2; Shahvandi Mandana Glo
ria,7.7 ' 
Classi Quarte: 4A Tecnico dei servizituristici: Va. 
lentina Mastrini, 9.8; Valentina Bastianelli, 8.2 
4A (Tecnico dei servizi della ristorazione): Moira 
Pompili, 7.5; -4B (Tecnico dei servizi della ristora
zione): Marco Petrini, 7.4; Elena Bruschi, 7.2 - 4C 
(Tecnico dei servizi della ristorazione): Giacomo 
Bini, 8.4; Melissa degli Esposti, 7.7 - 4D /Tecnico 
dei servizi della ristorazione): Simone Piga, 8.9; 
Danilo Chiacchieroni, 8.5 -4E (Tecnico dei servizi 
della ristorazione): Luca Pinchi, lO; Anna Fiorella, 
7.3 - 4F (1'ecnico"dei servizi della ristorazione): 
ManuelBarafani, 8.1; Roberta Ballarani, 7.2. 

Il consigliere del Pd sulla zona est della città 

"Zona Ivancich, lavori al risparmio"
 
ASSISI (f,p.) - La zona Ivancich 
torna a far parlare di sé: dopo lo 
scìoglimento del comitato creato 
da Sergio Brunacci, che si era 
battuto per il miglioramento del
la zona, è il consigliere del Pd 
Claudia Travicelli a riportare al· 
la ribalta la zona est della città, in 
particolare via della Cooperazio
ne, via delle Querce e via Ada 
Negri. . 
Oggetti del contendere, il nuovo 
parcheggio ed il rifacimento dei 
marciapiedi: "I marciapiedi rea
lizzati, accusa la Travicelli, sono 
stati ricoperti di sola ghiaia, ma
teriale nel quale è difficoltoso e 
pericoloso camminare e pratica
mente impossibile far transitare 
un passeggino o una carrozzina 

.per disabili. Non è fantasia dire 

che in questa zona i lavori siano 
sempre stati fatti al risparmio, 
mentre in altre zone della città si 
sono costruiti dei nuovi marcia
piedi, con materiali preziosi, 
spendendo fino alla modica cifra 
di un milione di euro". 
Quanto al parcheggio, secondo la 
Travicelli "i residenti della zona 
evidenziano che lo stesso non vie
ne mai usato, mentre in maniera 
indisciplinata viene_ utilizzato. 
l'unico marciapiede esistente in 
cemento (via della Cooperazio
ne), davanti a supermercato Pas
seri, da. automobili e motorini 
che vengono sostati per lungo . 
tempo notte e giorno. 
In seguito a ben due incidenti 
gravi, di cui uno con morto, sono 
gli stessi cittadini a richiedere 

una vigilanza della zona per far 
rispettare i segnali stradali appo
sti. 
Si conoscono bene i problemi esi
stenti e il poco personale presen
te nel corpo dei vigili di Assisi, 
ma il Comune, conclude la Travi
celli, dovrà presto affrontare an
che questa priorità che sembra 
essere ai reSIdenti ancora troppo 
lontana". 
Come sempre, la risposta del Co
mune non si fa attendere: "Per 
quanto attiene a via della Coope
razione, fa sapere l'assessore al 
traffico, Franco Brunozzi, e il par
cheggio di ben 18 posti è stato 
realizzato su mia proposta eriten
go che, come chiunque può veri
ficare recandosi sul posto, sia 
molto utilizzato". 


